

SPD 60 plus im Regionalverband Rheinland an der Jahreswende 2019/2020

2019 war, anders als 2018, für die Arbeitsgemeinschaft im Regionalverband Rheinland ein Jahr, das wieder von Wahlen und Konferenzen bestimmt wurde. Neben den Kommunalwahlen forderte die Europawahl einen vergleichbar starken Einsatz, der am 25. Mai damit endete, dass in allen sechzehn Kreisen ein Ergebnis über dem Bundesdurchschnitt erreicht wurde. Darauf muss aufgebaut werden.

Den Reigen der alle zwei Jahre wiederkehrenden Konferenzen eröffnete am 27. Juni die Regionalkonferenz in Koblenz. Wieder gewählt wurden der Vorsitzende Dr. Dieter Börsch (Mayen-Koblenz), der Stellvertreter Robert Gensmann (Rhein-Lahn), der Schriftführer Friedrich Goos (Koblenz) und die Beisitzer Ingo Degner (Koblenz), Rudolf Heinzelmann (Vulkaneifel), Peter-Heinrich Meyer (Rhein-Lahn) und Uwe Roßmann (Trier-Saarburg). Anni Turiaux (Ahrweiler) gab ihr Amt als Stellvertreterin an Christine Thirolf (Ahrweiler) ab und bleibt Beisitzerin. Neu als Beisitzerinnen und Beisitzer im Regionalvorstand sind Klaus-Peter Geditz (Bitburg-Prüm), Helga Hartzmann (Mayen-Koblenz), Horst Meyer (Rhein-Lahn), Giselind Roßmann (Trier-Saarburg) und Brigitte Schauf-Schneider (Koblenz). – Auf der Landeskonzferenz im rheinhessischen Bodenheim am 12. August wurden Dr. Dieter Börsch als Stellvertreter, Ingo Degner, Robert Gensmann, Brigitte Schauf-Schneider und Motee Spanier (Ahrweiler) als Mitglieder des Vorstandes und die fünf rheinländischen Delegierten gewählt, die am 28./29. Oktober in Köln am Bundeskongress teilnahmen. – In Köln fand die von den Kreisen über die Region und das Land in ausgereiften Anträgen weitergetragene Arbeit ihre Anerkennung. – Vertreten war unser Regionalverband bei der Regionalkonferenz der Pfalz in Bad Dürkheim.

Von den sechs Sitzungen in der Region hatten vier wieder die Form von Kreisbesuchen, in Polch (Mayen-Koblenz), Kaisersesch (Cochem-Zell), Birkenfeld und Bad Breisig (Ahrweiler). Besucht hat der Vorstand auch die Kreiskonferenzen in Koblenz und Ahrweiler. Mit dem Vorsitzenden der SPD im Regionalverband wurden Gespräche über Strukturverbesserungen bei Kreiskonferenzen vereinbart. Im Kreis Bad Kreuznach wurde die Arbeitsgemeinschaft in der Kreisstadt reaktiviert.

Die Fortsetzung der Arbeit im voraussichtlich wahl- und konferenzfreien Jahr 2020 wird sich auf Sitzungen in mehreren Kreisen und mit mehreren Themen zunächst dem Älterwerden im ländlichen Raum und der Zusammenarbeit in Europa zuwenden.

gez. Dr. Dieter Börsch 13.01.2020
Vorsitzender AG 60plus - Rheinland